

Semblanza del pastor □ José Aquilino Ortega Moratilla

Escrito por Jesús Millán Martínez
Lunes, 28 de Febrero de 2022 17:20

El pastor bautista Jesús Millán Martínez nos ha hecho llegar esta semblanza del pastor José Ortega, quien tuvo un extenso y fecundo ministerio, fallecido el pasado mes de enero a los 93 años de edad. Lo reproducimos con mucho gusto y nos unimos a su sentido homenaje.



El pastor José Ortega

(Obituario, 28/02/2022) Era el primer día del 2022, comenzábamos un tiempo nuevo; pero José comenzaba su vida en la eternidad, para ver y estar con su Señor y Salvador, el Rey de reyes, y verle cara a cara, y contarle una y mil batallas.

Atrás quedaron las luchas, la incomprensión, las penurias, tantas limitaciones, pero ahora sus lágrimas ya han sido secadas y ya vive la vida que él tantas veces predicó.

Había nacido en la calle del Barco, del barrio de Lavapiés, en el Madrid castizo, el 5 de septiembre de 1929. Años de tensiones políticas, de miserias y escasez; pero con el coraje de Marina, su madre, salieron adelante.

Pasada su adolescencia, entró a trabajar en una confitería y brotaron ideas políticas que le llevaron a comprometerse, a conocer a otras personas en esa búsqueda del sentido de la vida.

Era católico practicante y fue a la Iglesia Evangélica de la calle General Lacy para burlarse, pero algo entró y se coló en su corazón y a los pocos días entregó su vida a Jesús, siendo bautizado por Juan Luis Rodrigo, su amado pastor, que fue hermano, colega y amigo hasta el final.

Semblanza del pastor □ José Aquilino Ortega Moratilla

Escrito por Jesús Millán Martínez
Lunes, 28 de Febrero de 2022 17:20

José con 28 años responde al llamado del Señor y marcha al Seminario Bautista en Barcelona. En ese mismo año conoce a la joven Cati, y sus corazones quedan unidos, saben que son el uno para el otro, y se dan el "sí quiero" y marchan juntos al Seminario en su tercer año. Allí nacieron sus dos primeras hijas, Ada y Rut, en Jaén Lidia, y en Valencia Gersón. Pasan un año colaborando en iglesias de Cataluña para marchar a Jaén en 1963 donde permanecerán hasta 1966, que marchan a Valencia.

En la capital del Turia pasa gran parte de su vida, allí echa raíces, ve abundante fruto sirviendo por 30 años en la *Segunda Iglesia Bautista*, que pasó a llamarse *Iglesia Evangélica Bautista El Salvador*

De personalidad abierta, muy lanzado, pocas cosas le amilanaban, su carácter extrovertido le llevará a introducirse en muchas situaciones complejas y a ser pionero en varios ministerios.

Una característica esencial de su pastorado fue su énfasis evangelístico y misionero: todos los que se cruzaban en su vida tenían que oír de Jesús y la buena noticia tenía que llegar a cada rincón. Pasados los años experimentó al Espíritu Santo de una forma nueva, algo que no todos entendieron en su denominación, pero él tenía muy claro que aquello venía de Dios y que sólo a Dios debía agradar.

Llegaron días de abundante cosecha. Cada año se añadían un buen grupo de personas, nuevos lugares de testimonio se abrían y veintiocho obreros salieron de la iglesia en aquellos años para servir al Señor en diversos lugares, algunos incluso fuera de España: Antonio Albert, Antonio Carrera, Antonio Marsán, Benjamín Ruiz, Elías Roselló, Emmanuel Buch (aunque no era miembro de la iglesia, participaba de las actividades como un joven más), Emilio Gabás, Fernando Moreno, Fernando Roselló, Francisco García, Frank Moreno, Gregorio Duarte, Ismael Carrió, Jesús Millán, Joaquín García, José Maciá, José A. Marqués, José M. Marques, José Martí, José Pedroche, Juan Carlos Gracia, Juan Graciamaría, Juani Pastor, Manuel Roselló, Manuel López, Martín Ibarra, Miguel Linares, Paco Gálvez, Pilar López.

Semblanza del pastor José Aquilino Ortega Moratilla

Escrito por Jesús Millán Martínez
Lunes, 28 de Febrero de 2022 17:20

